

Se trata de un artefacto de fabricación casera de baja intensidad, según los técnicos de la policía



Catedral de la Almudena, en Madrid

(MADRID, 0702/2013) El artefacto explosivo hallado en la catedral de la Almudena de Madrid fue colocado en un confesionario, pero los TEDAX lo trasladaron a la sacristía para proceder a su desactivación, según han precisado a Europa Press fuentes policiales.

Según han indicado las fuentes consultadas los Técnico Especialista en Desactivación de Artefactos Explosivos (TEDAX) de la Policía Nacional se desplazaron a la catedral en torno a las 14:00 horas tras recibir la llamada por el artefacto encontrado.

El artefacto desactivado por la Policía Nacional en la catedral de la Almudena de Madrid estaba compuesto por 200 gramos de pólvora y un kilo de clavos y un detonador, según han informado a Europa Press fuentes policiales.

Los clavos así como otros efectos como los tornillos u objetos metálicos se utilizan habitualmente a modo de metralla para optimizar los daños en el momento de la deflagración.

Las fuentes consultadas han añadido que el artefacto contaba con un reloj despertador, si bien no han precisado a la hora que estaba programado para que hiciera explosión el artefacto. Estas mismas fuentes han destacado que **era de fabricación casera y de baja intensidad**.

Las fuerzas de seguridad han acordonado el perímetro de la catedral por precaución.

Fuente: Europa Press